

Medio	Canal 7 TVN
Fecha	25/05/2016
Mención	Bastían Lizama fue formalizado por los desórdenes registrados en el Palacio de La Moneda. Mención a la UAH.

Bastían Lizama fue formalizado esta mañana por los desórdenes registrados en el Palacio de La Moneda.

El estudiante quedo en libertad pero con algunas medidas cautelares.

Móvil:

Bastían Lizama es alumno de la Universidad Alberto Hurtado y es uno de los detenidos de ayer.

-La Intendencia no autorizó el recorrido propuesto por los estudiantes para marchar.

-Los alumnos del Instituto Nacional hoy se tomaron el establecimiento. Son 8 en total. Se trata de cuatro liceos en Providencia y 4 en Santiago.

Hablan:

Bastían Lizama, estudiante formalizado

Gabriel Iturra, Vocero Confech

Adriana Delpiano, ministra de Educación

José Corona, Vocero Cones

Imagen Carabineros

Conduce:

Gonzalo Ramírez y Patricia Venegas